Wir brauchen Ihre Unterstützung

ERNEUERUNG DES BALLSPIELPLATZES



WÜNSCHE DER KINDER WAHR WERDEN LASSEN

In Haus Eichenhöhe finden Kinder in schwierigen Lebenssituationen nicht nur ein sicheres Zuhause, sondern auch Momente voller Freude und Abenteuer.

Der Ballspielplatz auf dem Gelände soll ein sicherer und einladender Ort sein, an dem unsere Kinder sich mit anderen aus Nachbarschaft und Schule treffen, sportlich betätigen und neue Lebensfreude entwickeln können. Daher möchten wir den in die Jahre gekommenen Platz neu gestalten.



Ihre Fragen beantworten wir gerne

Einrichtungsleiter: Markus Becker 53783 Eitorf Bergstr. 71 02243-2134

IBAN: DE35 3702 0500 0007 0450 00 Bank für Sozialwirtchaft

